

# „Das Gefühl zu teilen ist sooo schön“

## Kinder spenden Lebensmittel an Tafel

**BASSUM** ■ Zum zweiten Mal nach 2013 haben Kinder der Lukas-Schule und des angegliederten Kindergartens zum Erntedankfest der Bassumer Tafel Lebensmittel gespendet, die sie von zu Hause mitgebracht hatten. Sie konnten es am Montag kaum erwarten, die Gaben Hartmut Stolte und Edelgard Schmelzer von der Tafel zu überreichen.

Zunächst aber feierten die Jungen und Mädchen zusammen mit einigen Eltern und ihren Lehrkräften Erntedank. Die Anwesenden hatten Spaß, den Grundschul- und Kindergartenkindern der Bassumer Lukas-Schule bei ihren Darbietungen am Montagmorgen zuzuschauen. Sie trugen Gedichte vor, sangen zusammen, hörten Geschichten über Landwirtschaft und Ernte und führten ein Theaterstück auf. Die Kinder waren mit einer faszinierenden Begeisterung dabei.

Danach waren sie allerdings nicht mehr zu halten, denn jedes von ihnen wollte der Tafel als Erstes seine Spende übergeben. Und es war alles, was man sich denken kann, dabei: Obst und Gemüse, Kartoffeln, Reis, Kaffee, Konserven, Nudeln, Schokolade und vieles mehr.

„Das Gefühl zu teilen, ist sooo schön“, war dann auch von den Kindern und der Schulleiterin Katja Peloso zu hören, was den beiden Vertretern der Tafel feuchte Augen der Freude und Rührung bereitete.

Die Spenden werden am Freitag an die Bedürftigen der Stadt, die bei der Tafel bekannt sind, verteilt, berichtet Hartmut Stolte, Vorsitzender der Bassumer Tafel. An dieser Vorzeigeaktion der Lukas-Schule waren insgesamt 60 Grundschul- und zwölf Jungen und Mädchen des Kindergartens beteiligt. ■ **bbk**



In einer langen Reihe standen die Grundschul- und Kindergartenkinder der Bassumer Lukas-Schule an, um der Tafel in Person von Hartmut Stolte und Edelgard Schmelzer ihre Lebensmittelspenden zu übergeben. ■ **Foto: Kollschien**